



**Ehrungen:** TSG-Vorsitzender Hans Dieter Kruse (links) und Geschäftsführer Harald Scheidemann (rechts) zeichneten Hanna Dorn, Hermann Wegener, Winfried Jahns, Angela Krumsieck und Manfred Landskron für langjährige Mitgliedschaft aus.

FOTO: TSG USLAR

## Landskron und Dorn 75 Jahre Mitglied

Zu den besonders treuen TSG-Mitgliedern zählen Hanna Dorn und Manfred Landskron, die Vorsitzender Kruse und Geschäftsführer Scheidemann für 75 Jahre Mitgliedschaft ehrten.

Landskron hat nicht nur als aktives Mitglied mehr als 40 Mal das Sportabzeichen absolviert, sondern sich bis in 1990er-Jahre für die TSG engagiert. Er war zeitweise Leichtathletikwart, Schriftführer, Geschäftsführer, Beisitzer und Ausschussvorsitzender für die 125-Jahr-Feier.

Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurde Hermann Wegener geehrt: Kruse: „Er ist und war Motor und Organisator in den letzten Jahren immer zum Wohle unserer TSG.“ Wegener war unter anderem stellvertretender Vorsitzender, Vorsitzender des Bauausschusses, im Sportmanagement aktiv, Beisitzer und dem Handball sehr verbunden. Ferner war er bei der Umgestaltung des Kraftsaals dabei, hat die Hallendecken-Sanierung und das Streichen der Wände begleitet sowie bei etlichen Reparaturen angepackt.

Geehrt wurden für 50 Jahre Mitgliedschaft Winfried Jahns und für 25 Jahre Angela Krumsieck sowie Abwesenheit Ellen Neuhaus (60 Jahre), Wilfried Fischer und Birgit Noßwitz (50 Jahre) sowie Kurt Schormann (Goldene Vereinsnadel für 40 Jahre).

# Kruse bleibt TSG-Vorsitzender

## Größter Kernstadt-Verein sucht aber weiter neues Führungsduo

**Uslar** – Das Personalproblem der 300 Mitglieder starken TSG Uslar ist vorerst gelöst. Hans Dieter Kruse und Harald Scheidemann, die ihre Ämter als Vorsitzender und Geschäftsführer bereits vor einem Jahr abgeben wollten und nur mangels Nachfolger im Amt blieben, haben sich jüngst während der Jahreshauptversammlung doch noch einmal zur Wahl gestellt. 32 stimmberechtigte Mitglieder in der TSG-Halle wählten die beiden einstimmig.

Nach wie vor möchten Kruse und Scheidemann ihre Posten allerdings in jüngere Hände geben. „Leider konnten wieder keine Nachfolger

gefunden werden“, so Kruse. Er habe sich wie Scheidemann noch einmal wählen lassen, weil man nicht einfach laut Satzung weiter im Amt bleiben wollte. Im kommenden Jahr soll ein neuer Versuch in Sachen Vereins Spitze unternommen werden.

Nach wie vor unbesetzt bleiben die Posten des stellvertretenden Vorsitzenden und des Pressewarts. Reinhold Zitzke wurde als stellvertretender Geschäftsführer wiedergewählt. Schriftwart und Fahnenträger bleibt Joachim Gebel. Als einzige Beisitzerin stellte sich Monika Preußner zur Verfügung und wurde einstimmig bestätigt.

Auch wenn die TSG für die Zukunft laut Kassenwart Ulrich Kättner-Neumann noch gut aufgestellt ist, sieht Vorsitzender Kruse den Verein vor Herausforderungen. Konkret nannte er höhere Energiekosten und anstehende Investitionen im Baubereich.

Den neuen Hausausschuss, der in Abstimmung mit dem Vorstand für alle Maßnahmen, die das TSG-Eigentum betreffen, zuständig ist, bilden Hausmeister Mohammed Belarbi und Hansgünter Götting.

Ihren Mitgliedern bietet die TSG mit 22 Sportangeboten aus 17 Abteilungen eine breite Auswahl. Besonders die Bereiche Gesundheit und

Fitness interessieren TSG-Mitglieder aller Altersklassen. Die Abteilung Sport, Spiel und Spaß für Kinder mit Mohammed Belarbi verzeichne einen sehr guten Zulauf, hieß es.

Mit Wiltrud Debelka hat die TSG eine neue Yogalehrerin verpflichtet, sodass auch Yoga wieder im Programm steht. Ergotherapeutin Maria Kopmann leitet die Hocker- und Rückengymnastik.

### TSG-Kalender füllt sich wieder

Nachdem einige Angebote personalbedingt zeitweise ausgefallen sind, füllt sich der Kalender aktuell. Von

montags bis samstags ist der Krafraum in der TSG-Halle geöffnet. Zur Wahl im Sportprogramm stehen außerdem Frauen-Volleyball, Fitness für Frauen, Faustball, Turnen, Bauch-Beine-Po, Indoor Cycling sowie Er & Sie-Sport. Ansprechpartnerinnen sind Obersportwartin Olga Logojda, Tel. 0 55 71/91 43 95, und Monika Preußner, Tel. 0 55 71/75 93.

Besonders erfolgreich war im Jahr 2023 TSG-Mitglied Uwe Landskron, der in der Altersklasse M60 den Deutschen Meistertitel in Baunatal sowie die Goldmedaille im Speerwurf mit 38,42 Metern gewonnen hat.

» ARTIKEL RECHTS